

CASSA ITALIANA
DI PREVIDENZA ED ASSISTENZA DEI
GEOMETRI
LIBERI PROFESSIONISTI

LUNGOTEVERE A. DA BRESCIA, 4 – TEL. 06.326861
00196 ROMA

Cod. Fisc. 80032590582
Part. I.V.A. 02115531002

www.cassageometri.it

Cassa Italiana Geometri
Protocollo Generale
cipea 000076532 15/06/2015



Ai Collegi Provinciali e Circondariali
Loro sedi

Oggetto: Adempimenti dichiarativi e contributivi per il 2015

Come è noto la dichiarazione reddituale alla CIPAG deve essere effettuata compilando il quadro RR, sezione III, della dichiarazione dei redditi Modello Unico PF.

Nel 2015 gli importi minimi dovuti in relazione alle diverse posizioni iscrivitive sono i seguenti:

<u>Categoria di iscritti</u>	<u>Contributi minimi annui</u>		
	<u>Soggettivo</u>	<u>Integrativo</u>	<u>Maternità</u>
Iscritti obbligatori e pensionati attivi (ad eccezione dei pensionati di invalidità)	€ 2.750,00	€ 1.375,00	€ 15,00
Pensionati di invalidità iscritti Cassa	€ 1.375,00	€ 1.375,00	€ 15,00
Neodiplomati per i primi 2 anni e praticanti	€ 688,00	€ 0,00	€ 15,00
Neodiplomati per i successivi 3 anni	€ 1.375,00	€ 0,00	€ 15,00

Quest'anno il totale dovuto a titolo di contributo soggettivo è pari all'13% del reddito dichiarato sino a euro 152.350,00 e del 3,5% per la parte eccedente, con un minimo dovuto in base alla posizione giuridica rivestita (vedi importi sopra indicati). Per i neodiplomati per i primi due anni la percentuale è pari al 3,25% del reddito sino a euro 152.350,00 e 0,875% per il restante, nei successivi tre anni le percentuali sono rispettivamente pari a 6,5% e 1,75%.

Per l'anno 2015 la dichiarazione dei redditi e il versamento dei contributi dovuti deve essere effettuato secondo le modalità di seguito indicate.

Sono tenuti a compilare la Sezione III del Quadro RR del Modello UNICO 2015 PF tutti i geometri iscritti alla CIPAG per almeno un giorno nel corso dell'anno 2014, indipendentemente dal fatto che risultino ad oggi cancellati o iscritti.

Sono esonerati dalla compilazione della Sezione III del Quadro RR del Modello UNICO 2015 PF coloro che nel 2014 non hanno prodotto reddito professionale e non erano in possesso di una partita IVA professionale attiva. Per i geometri iscritti alla CIPAG che rientrano in questa categoria il reddito professionale e il volume d'affari saranno impostati d'ufficio a zero, mentre il pagamento dei contributi minimi 2015 e del contributo di maternità dovrà essere effettuato con le seguenti modalità alternative:

- tramite il Portale dei Pagamenti – funzione “**Pagamento minimi**”, in unica soluzione o a rate, con un massimo di 6, più interessi, pari al 4% su base annua, da luglio a novembre 2015, utilizzando gli strumenti già presenti, compreso il modello F24.
- Tramite il Portale dei Pagamenti – funzione “**Rateizzazione contributi 2015**”, usufruendo di un'importante agevolazione, attivata in via sperimentale per il 2015, che prevede la possibilità di determinare direttamente nell'area riservata del sito Web della Cipag, inserendo i dati reddituali, i contributi dovuti e quindi rateizzare gli stessi in 10 rate di importo uguale con un interesse pari al 4% annuo, con la prima rata avente scadenza il 28 settembre 2015 e l'ultima il 27 giugno 2016. In

tal caso il versamento della contribuzione potrà essere effettuato tramite bollettini di incasso domiciliato o carta di credito. **Utilizzando questa funzione verrà visualizzata la contribuzione dovuta nell'anno 2015 indipendentemente dall'effettivo versamento dei contributi dovuti per il precedente anno 2014.**

I geometri che non sono tenuti alla comunicazione dei redditi prodotti nell'anno precedente in quanto iscritti in corso d'anno (neo iscritti 2015 e re-isritti 2015 che nel 2014 non erano iscritti) possono scegliere di pagare i contributi minimi nei seguenti modi alternativi:

1. tramite il Portale dei Pagamenti – funzione **"Pagamento minimi"**, in unica soluzione o a rate, con un massimo di 6, più interessi da luglio a novembre 2015, utilizzando gli strumenti già presenti, compreso il modello F24 accise;
2. **in 4 rate a partire da febbraio 2016 fino a maggio 2016, senza aggravio di oneri accessori e pagando interessi pari al 4% su base annua, utilizzando i bollettini di incasso domiciliato che saranno inviati dalla CIPAG all'inizio del 2016 tramite PEC/mail. Per usufruire di questa modalità non è necessario presentare alcuna richiesta alla Cipag.**

Per tutti gli altri iscritti (iscritti obbligatori e pensionati), è possibile adempiere agli obblighi contributivi per l'anno 2015, scegliendo tra le seguenti modalità alternative:

1. **come per gli ultimi anni, effettuare il pagamento della contribuzione tramite delega F24 Accise secondo le scadenze e le dilazioni previste dall'Agenzia delle Entrate per il pagamento delle imposte dirette, compensando eventuali crediti fiscali con la contribuzione dovuta;**
2. Tramite il Portale dei Pagamenti – funzione **"Rateizzazione contributi 2015"**, usufruendo di **un'importante agevolazione**, attivata in via sperimentale per il 2015, che prevede la possibilità di determinare direttamente nell'area riservata del sito Web della Cipag, inserendo i dati reddituali, i contributi dovuti e **quindi rateizzare gli stessi in 10 rate di importo uguale con un interesse pari al 4% annuo**, con la prima rata avente scadenza il 28 settembre 2015 e l'ultima il 27 giugno 2016. In tal caso il versamento della contribuzione potrà essere effettuato tramite bollettini di incasso domiciliato o carta di credito. Questa modalità **non consente** di avvalersi della possibilità di compensare eventuali crediti fiscali con la contribuzione dovuta. **Utilizzando questa funzione verrà visualizzata la contribuzione dovuta nell'anno 2015 indipendentemente dall'effettivo versamento dei contributi dovuti per il precedente anno 2014.**

È possibile richiedere la rateizzazione dei contributi in 10 rate entro e non oltre il termine del 10 agosto 2015. Dopo tale data il servizio non sarà più disponibile.

Qualunque sia la scelta, si rammenta che per tutti i soggetti obbligati alla dichiarazione dei redditi tramite Unico 2015 **permane l'obbligo di presentare la dichiarazione entro il 30 settembre 2015 attraverso la Sezione III del Quadro RR anche se il reddito professionale e il volume d'affari sono pari a "0"**. L'anticipazione dei dati reddituali fornita in sede di richiesta di rateizzazione ha il solo scopo di consentire il calcolo delle rate e non può essere considerata sostitutiva di quella ufficiale.

A partire dall'anno 2015 i **pensionati** che mantengono l'iscrizione alla Cipag, con l'eccezione dei pensionati di invalidità, **devono la contribuzione minima senza riduzione. Pertanto, la loro posizione ai fini della compilazione della Sezione III del Quadro RR non è più "P" (che rimane valida solo per i pensionati di invalidità), ma diventa "IO" analogamente agli iscritti obbligatori.**

CASSA ITALIANA
DI PREVIDENZA ED ASSISTENZA DEI
GEOMETRI
LIBERI PROFESSIONISTI

LUNGOTEVERE A. DA BRESCIA, 4 – TEL. 06.326861
00196 ROMA

Cod. Fisc. 80032590582
Part. I.V.A. 02115531002

www.cassageometri.it

Al fine di compilare correttamente il Quadro RR è opportuno invitare gli iscritti a consultare gli esempi riportati sulle "Istruzioni per la compilazione di Unico 2015 sul sito Cipag nella sezione "Speciale Unico 2015".

Sul sito www.cassageometri.it, nell'area riservata, è accessibile ad ogni iscritto una sezione fac-simile del quadro RR di Unico, **da riportare fedelmente sul modello Unico originale**, con l'indicazione personalizzata della propria **posizione giuridica** e dell'importo dei **minimi 2015 dovuti** (già comunicata agli interessati unitamente alla consueta nota relativa agli obblighi contributivi e dichiarativi).

Come di consueto poi, sul sito web istituzionale è a disposizione un utile **motore di calcolo che simula gli importi contributivi da versare** in base ai dati reddituali inseriti e consente di stampare un **fac-simile di F24 accise con i codici dei vari contributi** e le eventuali rate in caso di rateazione. **È opportuno consigliare agli iscritti e/o loro commercialisti di utilizzare il motore di calcolo** – disponibile nella sezione "Speciale Unico 2015 - al quale si accede liberamente anche senza codici password e pin, **al fine di evitare errori di quantificazione degli importi o nell'indicazione dei codici e degli anni di riferimento.**

Le scadenze attuali sono quelle fiscali riportate nelle tabelle di cui all'allegato 1 che tengono conto della proroga disposta con Decreto del Presidente del Consiglio di Ministri del 9 giugno 2015.

Eventuali oneri accessori dovuti per il ritardato versamento dei contributi 2014 potranno essere regolarizzati da tutti gli iscritti tramite il "Portale dei Pagamenti".

Confidando nella consueta preziosa collaborazione e restando sempre a disposizione per ogni chiarimento necessario, si inviano cordiali saluti.

Il Direttore Generale
Dott. Franco Minucci

Allegato 1

CONTRIBUENTI TITOLARI DI PARTITA IVA

RATA	VERSAMENTO	INTERESSI %	VERSAMENTO (*)	INTERESSI %
1 ^a	06 luglio	0,00	20 agosto	0,00
2 ^a	16 luglio	0,11	16 settembre	0,29
3 ^a	20 agosto	0,44	16 ottobre	0,62
4 ^a	16 settembre	0,77	17 novembre	0,95
5 ^a	16 ottobre	1,10	N/A	N/A
6 ^a	16 novembre	1,43	N/A	N/A

(*) In questo caso l'importo da rateizzare deve essere preventivamente maggiorato dello 0,40 per cento dal 17 giugno al 16 luglio 2014.

CONTRIBUENTI NON TITOLARI DI PARTITA IVA

RATA	VERSAMENTO	INTERESSI %	VERSAMENTO (*)	INTERESSI %
1 ^a	6 luglio	0,00	20 agosto	0,00
2 ^a	31 luglio	0,27	31 agosto	0,11
3 ^a	31 agosto	0,60	30 settembre	0,44
4 ^a	30 settembre	0,93	2 novembre	0,77
5 ^a	2 novembre	1,26	30 novembre	1,10
6 ^a	30 novembre	1,59	N/A	N/A

(*) In questo caso l'importo da rateizzare deve essere preventivamente maggiorato dello 0,40 per cento